

亀山市レク協会だより

回 覧

《第 33 号》

編集・発行

亀山市レクリエーション協会

事務局: 亀山市野村二丁目5番1号

スポーツ研修センター内亀山スポーツ連合会

TEL0595-97-3686 FAX97-3695

出来上がった
水ロケット

飛んだ!
飛んだよ!!



8月11日(日) 亀山東野公園運動広場&会議室で、夏休み恒例となった「親子のつどい」を開催しました。今年の作品は「水ロケット」。イラストを描いた羽根を親子で協力してペットボトルにつけ水ロケットを作成。その後、運動広場にて、夏の青空に向かって、初飛行!

毎年恒例となりました、市レク協会主催の「親子のつどい」が、8月11日(日)に亀山東野公園運動広場と会議室で開催されました。今年のテーマは、「でっかくとばそう!水ロケット」。昨年一昨年の「アルミ缶アート」につづき、夏休みの工作にもなればと、夏休みのこの時期に開催しています。

また、今回は男子の参加が多く、お父さんと協力して、牛乳パックに描いた羽根や先端を付けている姿が微笑ましく見られました。

水ロケットとは、炭酸飲料などのペットボトルを、水の勢いを使って飛ばすものです。

好きなイラストを描いて貼り付けた、参加者がそれぞれに思い思いの水ロケットを製作していました。

出来上がってから、運動広場で、実際に飛ばしてみました。誰が一番遠くに飛ばせるかな?最初はうまく飛ばないこともありましたが、上手く飛んだときはみんなから歓声と拍手があがりました。



参加者の方に感想を聞いてみました

- 最初はペットボトルへ羽根を付けるのが難しかった。あんなに飛ぶとは思わなかったの、楽しかった。(小学男子)
- 材料を全部市レクで用意してもらったので、参加しやすかったです。
- 来年も参加したいです。また、楽しいことを開催してください。皆様ありがとうございました。

難しくなかったけど
上手く飛んで
よかったー

親子のつどい

でっかくとばそう!

「水ロケット」

